

Buscan diputación más de mil 100 morenistas

Los elegidos. Por encuesta y decantación, en 29 distritos le corresponde a Morena liderar listados de aspirantes; en algunos casos hay hasta 15 o más contendientes

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El coordinador de la bancada de Morena, en el Congreso local, Maurilio Hernández González, dio a conocer que son más de mil 100 aspirantes para alguna diputación local por este partido los que siguen en espera de la definición del listado de las 29 personas que encabezarán las candidaturas y la lista de ocho fórmulas para los espacios plurinominales.

Comentó que lo anterior ha dificultado que se pueda tomar la decisión fácilmente, aunado a que primero están definiendo los espacios para las alcaldías donde Morena encabeza la coalición, pero se deberán definir en las siguientes horas, porque este viernes vence el plazo para hacer el registro de candidaturas ante el Instituto Electoral del Estado de México.

En coalición, este partido participará en 80 municipios y 35 distritos; en nueve lo hará en candidatura común, donde Morena



Para plurinominales, Maurilio Hernández comentó que definirán ocho fórmulas. IVÁN CARMONA

encabeza la mayoría de los espacios, por lo cual están haciendo los nombramientos respectivos, con la emisión de listas parciales, que no han logrado concluir.

“Se está en ese proceso (realizar listados). Se registraron más de mil 100 aspirantes, para los 29 distritos donde le toca a Morena encabezarlas, por encuestas y decantación; para algunos registros hay casos de 15 o más contendientes”, añadió.

Además, están los registros para los plurinominales, donde se define ocho fórmulas, de quienes no necesitan hacer campaña y podrían tener asegurado un espacio en la siguiente Legislatura, aunque eso dependerá del porcentaje de votos obtenidos, porque legalmente entra la primera persona de la lista y luego en segundo lugar, el primero más votado; después el segundo en la lista y así, sucesivamente.

En coalición participará en 80 municipios y 35 distritos

“Es relativo. Todo depende del resultado de la elección, porque es una combinación entre los primeros de la lista y los más votados, como primera minoría o segundo lugar”, expresó.

El coordinador morenista comentó que los listados deberán salir en los siguientes días. ■

Concluyen en Morena la definición de candidatos

GERARDO GARCÍA

A 10 días de iniciar las campañas electorales, el Movimiento de Regeneración Nacional ya definió 98 candidaturas; en el caso de Ecatepec designó a la diputada local Azucena Cisneros Coss, quien ofreció unidad con los demás grupos para triunfar el 2 de junio.

El partido de la Cuarta Transformación (4T) dio a conocer en cuatro fechas distintas a quienes serán sus candidatos a las presidenciales municipales.

El 10 de marzo fueron 42 casos, posteriormente el 20 de marzo sacó otros ocho, el 8 de abril 37 y finalmente el 15 de abril tres más, entre ellos Ecatepec, el más poblado.

La aspirante a alcaldesa de dicho municipio, Azucena Cisneros Coss, indicó que el procedimiento ahora será registrarse en el partido el 19 de abril y posteriormente ante el árbitro electoral, para iniciar en 10 días campaña.

Afirmó que su designación como futura abanderada es un triunfo de la ciudadanía que ha confiado en ella, a pesar de la guerra sucia que ha enfrentado en estos meses.

A pregunta expresa, ofreció un cierre de filas e ir con unidad el próximo 2 de junio, por lo que admitió que ha tenido acerca-

mientos con Fernando Vilchis y los demás actores, pues su movimiento es de inclusión y la ciudadanía debe estar en el centro de sus acciones.

“Hemos estado en conversaciones también con el propio diputado federal Fernando Vilchis al igual que con otros actores políticos del municipio, porque esto debe ser un movimiento de inclusión y yo tengo esa disposición, y siempre he dicho que nadie sobra, todos son importantes”, manifestó.

Cisneros Coss reconoció que Ecatepec es un municipio muy importante, pero con grandes retos y problemáticas, porque lo conoce y ha apostado a crear una relación humana antes que política con las 600 comunidades y unidades habitacionales con más de un millón de habitantes.

“Es causa de vida para mí que la gente esté cerrando filas maravillosamente, porque tienen esperanza y por supuesto es tiempo de las mujeres y hoy las mujeres van a estar tranquilas”, señaló.

Ante las inconformidades expresadas en otros municipios, la diputada local llamó a la unidad y reconoció que es normal que no todos queden de acuerdo, pero llamó a que se atemperen los ánimos y a cerrar filas porque no es la ambición por el puesto, “sino el servicio a la gente, sobre todo a los más necesitados”.